Die ASRS ist nun "Fairtrade School" !!



Die ASRS hat sich vor einem Jahr auf den Weg gemacht Fairtrade Schule zu werden und dieses Ziel nun endlich erreicht!

Die Schule hat alle Kriterien zur Erreichung des Titels "Fairtrade-School" erfüllt und darf sich seit dem 08.12.2017 auch offiziell so nennen.

Schüler der jetzigen Klasse 7a und der FAIREN-Umwelt AG haben mit Unterstützung von Lehrern, Eltern und dem Schüler-Café über ein Jahr daran gearbeitet, diese Auszeichnung zu erhalten. Dafür wurden fair gehandelte Produkte verkauft, Aktionen geplant und durchgeführt, ein Schulteam gebildet, Veranstaltungen besucht und Inhalte des fairen Handels im Unterricht erarbeitet.



Besuch von Kafeeanbauerinnen aus Honduras







Die beteiligten Schüler und Lehrer freuen sich sehr über diesen Titel und wollen im Rahmen einer kleiner Auszeichnungsfeier die offizielle Überreichung der Urkunde mit allen anderen feiern!

Der Termin wird noch bekannt gegeben.

(Sabina Cehic, Aliyah Kohl, Frau Pietrzyk)